
Mot de la Presidente, JUIN 2016

Cela fait 1 an qu'il ya eu un changement d'equipe au Bureau et au CAd' AMEREVEAquitaine Antilles
La mise en place a necessite au prealable la mise aux normes administratives de LAMEREVE avec les
prestataires necessaires pour son fonctionnement et Ie developpement de la partie administrative
informatique de l' AMEREVE obligato ire pour les rapports entre AMEREVE,les administrations diverses,
les membres du CA.
Ouf une bonne chose de faite !

Nous avons Ie devoir d'entrainer AMEREVEvers l'avenir afin que d'autres nous remplacent. Nous sommes
retraites encore capables de nous adapter mais il faudra savoir se retirer et laisser a des plus jeunes Ie soin
de veiller sur AMEREVE.
Pour partir en beaute il nous faudra passer Ie flambeau dans l'amitie et une « ASSOOK»
Nous avons encore du « BOULOT»

Nous avons aussi une mission c'est de travailler pour vous adherents d' AMEREVEAquitaine Antilles pour
vous rendre service et defendre « notre» retraite
En parallele, no us essaierons de vous proposer plus d'activites mais cela demande une mise en place et la
necessite de connaitre les tranches d'ages de l' association (d'ou date de naissance demandee). Des
randonnees sont proposees regulierement ce semestre et pour les conjoints survivants vous avez 2
administrateurs, Me GROSet Me MATHEY a votre ecoute (voir horaires pS).
Par contre Ie Dr LEMARCHAND, secretaire adjoint, responsable des adherents recevra dorenavant
votre bulletin d'inscription ou de renouvellement avec votre cheque.(ce n' est plus Me MIRANDE)
Ainsi no us pourrons avoir une liste informatique actualisee et normalisee pour les envois postaux des
bulletins notamment.

L'outil informatique est obligatoire pour la gestion d' AMEREVE mais l'association restera proche de tous
ses adherents qu'ils soient informatises ou non. Mais dans peu d'annees 100% des adherents seront
informatises. Nous continuerons a faire de l'initiation informatique a tous ceux qui Ie souhaiteront.
L'AGa eu lieu Ie 10 Mars 2016 suivi d'un CAIe 29 MARSqui a modifie quelque peu Ie Bureau.
('est difficile de passer d'une generation a l'autre et je remercie tous Ies membres du Bureau qui se sont
investis pour la modernisation d' AMEREVE afin de lui donner toutes les chances de passer «un» cap,



L'annee va se terminer dans l'espoir que des conflits sans inten~~tsportant sur la maniere de faire et les
difficultes liees a la transmission de donnees soient enterres. L'ancien secretaire general a fini Ie temps
qu'il s'etait lui meme accorde et imparti en fonction de son age et de ses problemes de sante comme note
sur ses rapports anterieurs.
Par contre il est de son devoir, de son honneur et de sa responsabilite de ne plus utiliser ni transmettre
« sa » liste de mails et la detruire.
J'aurais prefere plus de retenue par rapport aux responsabilites de sa fonction.
Sa gestion de son conflit interne n'etait pas acceptable mais nous devons aller vers l'avant et faire
progresser AMEREVE.

L'avenir est maintenant a la cohesion. L'association doit changer de cap tout en enterinant ce qui a ete
realise par Ie passe.
One de mes priorites est Ie travail en groupe. Ie partage des taches pour plus d'efficacite et de faciliter
l'organisation.
Nous avons fini tous nos carrieres donc nous n'avons pas a nous accrocher aux vrais ou faux pouvoirs
terrestres.
Travailler benevolement est un choix oui !Mais nous voulons Ie faire avec plaisir, dans la joie, dans
l'amitie et dans Ia confraternite.
Je ne considere pas Ie statut de Presidente comme un role de pouvoir mais de services et de devoirs
c'est la raison pour laquelle chaque membre du CAdoit avoir une «tache» et c'est ce qui explique la
longueur de la liste de la premiere page.

One de mes priorites aussi est de vous donner des « nouvelles d' AMEREVE» « regulierement et dans
la transparence. Ainsi je vous ai fait un resume d'informations de l'association en page 4.
En page 3 egalement, vous avez la liste du CAd' AMEREVEavec les dates de fin de mandat a
I'AMEREVEpour que chacun puisse renouveler ou poser sa candidature en temps utiles .Tous les
membres du CA sans exception seront a renouveler par 1/3 tous les ans selon les statuts.

Le prochain Cap sera un nouveau site pour faire en sorte qu' AMEREVEsoit accessible a tous les
adherents mais aussi a tous ceux qui veulent jeter« un coup d'ceil » sur LAMEREVE et peut etre
« l'essayer ».

Le 10 MARS 2017 aura lieu la pro chaine AG d I AMEREVE a PAll avec la collaboration de la
CARMF.Nous avons commence a preparer l'evenement qui doit etre Ia Fete d' AMEREVE.
Notez cette date sur vos agendas. Pour Ie transport, en fonction des inscriptions, nous affreterons un
car de Bordeaux.
D'autre part. d'ores et deja, je sollicite les candidatures pour Ie renouvellement du 1/3 sortant du CA
de IAMEREVEIe 10 MARS2017

AMEREVE est dans la dynamique et nous voulons faire en sorte que Notre Association AMEREVE
soit accueillante pour tous les retraites quelque soit leur age.

En ce qui concerne les nouvelles exterieures, en ce moment les negociations conventionnelles ont lieu
entre les syndicats et la securite sociale .Nous devons attendre Septembre 2016 pour commencer a
faire un resume des acquis ou des surprises.

]'ai eu la chance de participer a une journee de negociations sur la retraite et ce n'est pas facile car autour de la
table il y a tous les syndicats et en Presidence Ie directeur de la securite sociale et sa cohorte de juristes .Cette
journee s' est passee calmement et tous les points de vue se sont exprimes. Subsiste une inconnue : les
conclusions sont elles deja ecrites ??? A SmYRE

BON ETE a tous et a toutes
Profitez du soleil ! II nous rend joyeux ! Et il faut I'emmagasiner pour l'hiver

RCALESPresidente d' AMEREVEAquitaineAntilles
Ie prefere l' avenir au passe car c' est Ia que j' ai decide de passer Ie restant de mes jours*.
Le bruit ne fait pas de bien, Ie Bien ne fait pas de bruit ...*


